
１．本日１０ より國立ガバナー、 ガバナー

、 地区 事をお えし、会長 事会

を しました。また、１１ よりクラブ協

議会を しました。

２．７月２９日の ２８回やん あんどんにてあん

どん 会を 。 に当たったあんどんプ

ロジ クト 員会の皆様、 山 員長、 会

員会の皆様、プロ ラ の 、大

変お れ様でした。 わせて会員のご協 を

て、大きな事業を 事終える事ができまし

た。ありがとうございました。

３．本日 事会を し、会員 の 内

を皆様に いたします。後ほど皆様のお

に きますのでよろしくお い します。

・ Ｒ 、 平Ｒ より７月 会 内が い

ております。

・ Ｒ より７月会 、８月 会 内が い

ています。

・ Ｒ より７月会 、８月 会 内、今年

度の活動 書、前年度の活動 書が い

ています。

・２５１０地区 奨学 員会より 奨学

の 内 びにポスターが いております。

・ Ｒ より活動 書が いております。
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　　　　　地区 事　 本　 様

　　　ガバナー 長　 様

社会奉仕委員会　 　堀 委員

　８月１０日 後４ より、交 全 大会

が されます。 場所は 会議所 車場

です。 年 加しておりますが、 は１５分前

の３ ４５分でお いします。また、 大会終

後に パレー があります。 く事によっ

て 増 にもつながります。多くの会員の出

席をお いします。

ガバナー補佐挨拶　 　轡田　光章 様

　ガバナー を せつかりまして １ ー

プの 当をさせていただく事になりました。本

日は國立ガバナーをお えして、留 クラブを

という で させていただきました。

私 十分な事は出来ませんが、本日國立ガバ

ナーが様 な目標について とお があると

思いますが、皆様と一 にロータリーのあるべ

き 、 の 、また大いなる とそれら

を めていただけれればと思いますので、本日

よろしくお いします。

・國立ガバナー、 ガバナー 、 地区

事。 ガバナー 長、ご来留あり

がとうございます。会長 事会、クラブ協議

会とご指 き、ありがとうございました。

　森（幹）会長

・國立ガバナー、会長 事会ご苦 様でした。

大変 強になりました。　 大嶋エレクト

・あんどん いただきました　　福士副会長

・國立ガバナー、 地区 事、 ガバナー

、 ガバナー 長ようこそ留

。　 櫛井会員

・國立ガバナー、留 クラブにお し きあり

がとうございます。　 鵜城会員

　前　回　　２３２，０００円

　今　回　　１１，０００円

　累　計　　２４３，０００円

「ガバナー公式訪問」

　ガバナー　國立　金助 様

　ガバナーの國立でございます。本日留 クラ

ブさんを しましたが、テーブ に

の日 がのっていましたので、 ックリしま

した。なるべく見ないように見ないようにと

えておりましたが、まだこんなにあるんだとい

う ちになってしまいました。１回の

で３ ４クラブを回ろうと、ただそれだけを

えて回っておりますので、 ちが少し え

てしまいますが、 体は楽しいひと

を ごさせていただいております。 の 、

国際協議会の が出ましたが、本当にその り

で、本来は の人の事を えて、楽しい国際協

議会だと言わなければならないのですが、たま

たま私が出席した国際協議会では、私は を

ひいてしまって大変でした。 テ 体大変

しておりまして、「あ ない 」と言われてお

りましたが、 分は大 夫と思っていたのです

が、いっ んに６人位の人が をひいてしま

いました。２日 事が れない状 でしたが、

お 者さんに見せて クターストップがかかる

と、 と言う になり、本人は残らなければ

ならなくなりますので、１ された後に

また２ ３日残らなければならなくなり、その

をする先生も残らなければならなくなりま

すので、何とかごまかして が終わるまで頑

張って、 を終えると って ットまで っ

てただひたすら るしかありません。 いガバ

ナーの にお 者さんが５ ６人おりますので、

を ってきているからとか、見てあげるよと

を けてくれるのでうれしかったですが、

クターストップがかかると皆に が かるの

で、だましだましの出席でした。分 会や本会

議は 席出来ませんので、“ があろうが何ん

であろうと、とにかく出席してその場に ろ”

第６回　８月９日（水）　天候 / 晴
寄 寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄

委員会報告 ・・・・・・・・・・・・
プログラム ・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・



という事でしたので大変でした。妻の方には状

況確認が来ていたそうですが、“何としてでも

出席させて下さい”との命令が出ていて、“会議

の場に車イスに乗せてでも出席させろ”との指

示が出ていたそうです。本当にそれくらい楽し

いと言うか大変な、普段経験出来ないような事

を体験させていただきました。

　２５１０地区は６月３０日をもちまして、２６２３名の

会員になりました。昨年に比べて８９名増となっ

ており３．５１％の伸びございます。武部ガバナー

も３％を目標にしておりましたので、これをク

リアにしたので大変胸を張っておられます。先

日「國立君は何パーセントだ」と聞かれました

ので「前年と同じです」と答えましたが、大変

プレッシャーを感じています。ただ、この地区

に女性会員は157名おりまして、６％を占めて

いまして、全国では４％ですが、世界的に見る

と、女性会員は２１％を占めるまでになっており

ます。おそらく数年先にはフィフテイ・フィフ

テイになるのではと、世界は大きく動いていま

す。ですから、今回の国際協議会に出席して女

性が目立ちました。ガバナーが全世界に539名

おりますが、その内女性ガバナーが103名おり

ます。イアン・アイズリーＲＩ会長の奥様もガ

バナー経験者です。夫婦そろってガバナーを経

験されています。今年度ではすでに１９％が女性

ガバナーとして頑張っておられます。日本では

３４名のガバナーがおりますが、残念ながら女性

ガバナーは１名で、３％しかなりません。しか

しこれからは女性会員の活躍が十二分に期待さ

れると思います。会員増強にもぜひ、女性会員

も加えていただければと思います。

　私が１番目に行った事業が、後ろの壁に貼ら

していただいた３枚のポスターの作製でござい

ます。これはロータリーイメージポスターでご

ざいます。最初の１枚目が「世界で良い事をし

よう」で、この事業所には世界で良い事をして

いるロータリークラブのメンバーがいますよ、

とハッキリとわかるようにして、貴方もロータ

リアンである人生を楽しみませんか？と言う事

でポスターを作らせていただきました。ロータ

リーは世界組織でありまして、今現在123万人

の会員がおります。昨年度３万人増えておりま

して、現在増強のターゲットはアフリカで、多

くのクラブを誕生させています。また東南アジ

アでは台湾がクラブの数を増やしております。

日本と韓国は平行線を辿っている状況でありま

して、東南アジアでは苦戦をしています。日本

には８９，０００人の会員がおりますが、このすべて

の会員にこのポスターを配りたいと思っおりま

す。昨年１２月までにこのポスターを作る予定で

したが、実際に出来たのが３月末でございます。

地区協議会は１月・２月が多く、３月にはほと

んどの地区が終わっているのが現状でございま

して、少し遅れてしまった感じです。初めは９

万枚３点で２７万枚印刷するという事で、１枚５０

円くらいで出来ないか大日本印刷さんと交渉を

いたしＯＫが出たのですが、実際に使う段階に

なって３万×３枚の９万で、１０万枚位の印刷を

頼むことになりましたが、やはり値上げをされ

まして、１枚６２円という値段になってしまいま

した。３枚一組で１８６円という事でしたので、

当地区では２６３０名全員に配らせていただいてお

ります。ただ、新会員が入ったので新会員分を

欲しいというクラブがありまして、それもそう

だと思いまして６０名分を増刷したところ、請求

書が来まして、１枚980円でした。結局940円

まで値下げしていただきました。それで現在は

増刷は断っております。それからもう一つ「い

つかはロータリー」と言う事で、平和の人づく

りと言う事で米山奨学会をイメージして作りま

した。皆さんもよく米山を知っていると思いま

すが、現在までに米山奨学会では、１９，２２１名の

方の留学生の支援が終わっています。ですから
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今現在、全世界に１９，２２１名の平和と の を

った会員が全世界に るという事でございま

す。この奨学会の は世 クラブとカ ンセ

ラー 度があるという事で、奨学生一人ひとり

に世 クラブから１名のロータリアンが出まし

て、その奨学生を世 するというものです。１

年 に７５０名の会員を世 をしており、この７５０

名の１年 の支援 は１４ 円になります。こ

れは 年皆様方から いている からの で

す。今年度も１４ 円 まりましたので、７５０名

の支援が出来る事になりました。２５１０地区では

どの位かと言いますと、１４ １５名の奨学生の支

援をしています。これは の によって り

当てが変わります。これは１２月に と の

験がございまして、それをクリアされた方が

なれる事になっています。３枚目は「世界で

える行動人」という事で、ポリ に する

行動をしている 体だという事です。１９８５年か

ら まりまして、すでに３１年 ポリ の 動を

けております。３１年 の で がポリ に

して使った は、１６ 、日本円で１８００

円にの ります。ようやく昨年、２０１６年にパキ

スタンで２０、アフガ スタンで１３、ナイジ リ

アで４の ３７ までに りました。そして今

年の６月２１日で、パキスタンで２、アフガ ス

タンで４と、６まで 少しております。 ま

で本当にあと少しの所まで来ています。おそら

く、 が 的 を経験出来る事と思って

おります。この事を、 がポリ を た

した事を胸を張って世 の方 に言っていただ

ければと思います。ポリ と言ってもなか

なか一 の人は分からないかも知れませんが、

最 になって“ポリ って何だ？ ”

と書くようになりましたが、今までポリ とい

う言 がよく知られておりませんでしたが、も

う少しで来る、ポリ の日まで、ポリ ・

ン ・ナ のバッ を胸に けて、行動して

いただければと思います。ポリ は が

行ったんだという事を大きな で言っていただ

ければと思います。言わなければ もわから 、

が３１年 かって、１８００ 円のお をつ

んで、７０名から８０名の方が くなっている事も

事実ですので、それを乗り えて をしたの

ですからぜひ、 的 には が を

たしたのだという事を大いに えていただけれ

ばと思います。

　最後にイアン・ライズリー会長は、

に大変 をしております。そこで全世界ロー

タリアン120万人に１本、120万本の を来

年の４月２２日までに、全世界で をして欲し

いと えております。 の地区も 、２６００

本の をしようという事でしたが、実際多く

のクラブが を行っており、その に す

る 点も クラブが している 点も多

くありました。今までは行 にお いしていま

したが、最 の行 は はしてもＯＫですが、

その後の世 も クラブでして下さいとの事で

して、 する 点が大きくなってきていま

す。現在６９クラブの内、３０クラブが をして

おります。それらはそのまま していただい

て、地区では当 の の にて１５００本の

を９月９日にする事が 定しております。それ

と タイ にて をするという事で、現

地の 学生が とされる場所に をすると

いう事で行われております。結 、大変 ら

しいという事で、 00本の 加で をするこ

とが 定しております。タイの場 は来年２月

か３月にする事になると思います。

　また、昨年度から いております、 界 ッ

ポロでの クラブの事業を する 事を

する事になっております。最後に１０月１４日・１５

日に される地区大会ですが、１０年 りの地

区大会でございます。ぜひ皆様方の多くの 加

をお いしまして、本日のご とさせていた

だきます。本当に本日は一日ありがとうござい

ました。

第６回　８月９日（水）　天候 / 晴
寄 寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄

３分間情報は次週掲載




